

exclu (Matthieu 18.15-18). L'église de Dieu nommait des représentants et possédait un siège mondial de même que des lieux de rencontre locaux (Actes 8.14; 14.23; 15.2; 1 Timothée 3.1-10). Au moment de leur baptême, les croyants se joignaient à un groupe organisé (Actes 2.41 et 47).

Dieu organisa son Église non seulement pour fortifier son peuple, mais aussi pour servir le monde. Il est bien connu que l'on peut faire beaucoup plus ensemble qu'individuellement. Prenons l'exemple de l'Église adventiste du septième jour, qui diffuse le cours biblique DÉCOUVERTE que vous avez entre les mains. Notre Église soutient une infrastructure médicale répartie dans le monde entier, depuis les «médico-bus» parcourant les grandes villes jusqu'aux cliniques des îles du Pacifique-Sud, en passant par de grands hôpitaux comme celui de Loma Linda, en Californie, bien connu pour ses techniques de pointe en chirurgie. Notre système d'éducation, des universités de haut niveau aux minuscules écoles de brousse disséminées dans les plaines de l'Afrique, a permis à des dizaines de milliers de jeunes de recevoir une solide formation tout en découvrant une vie meilleure en Jésus-Christ. Nous apportons également de l'aide aux démunis lors de catastrophes naturelles ou de famines, grâce au ministère du Secours adventiste et d'ADRA. Nos services communautaires distribuent nourriture et vêtements aux démunis et aux sans-abri. Mais surtout, des groupes d'adventistes du septième jour partagent le message du salut et annoncent le prochain retour de Jésus dans plus de deux cents pays.

Serait-il possible à des personnes isolées, préférant une religion individualiste, d'accomplir tout cela?

